

Rückblick auf ein tolles und erfolgreiches Benefizkonzert!

Vor nicht einmal zwei Wochen kamen unsere Chorfreunde vom Georgius-Agricola-Chor Glauchau e.V., das Ehepaar Littmann, auf die Idee, am alten Wasserturm Gesau ein Benefizkonzert zugunsten der Unwettergeschädigten in Gesau und Höckendorf zu veranstalten.

Nach unkomplizierten Absprachen mit den Verantwortlichen der Stadt Glauchau und des Bürgervereins Gesau/Höckendorf/Schönbörnchen stand der Termin 22.07.21, ab 19.00 Uhr fest. Die Werbung durch selbst entworfene Flyer erfolgte ausschließlich durch unsere Chormitglieder.

Für unseren Chor war es seit 1 ½ Jahren der erste öffentliche Auftritt! Umso mehr freuten wir uns, dass fast 100 Besucher, jung und älter, den Weg zu uns an den idyllisch gelegenen Wasserturm Gesau fanden.

Zwischen unseren einzelnen Lied-Blöcken gab es reichlich Gelegenheit um zu spenden, zur Turmbesteigung, zu Gesprächen und zum Essen und Trinken. Viele fleißige Helfer vom Bürgerverein sorgten für eine reichliche, leckere Verpflegung mit Rostern, Fassbrause und Bier.

Es wurden viele schöne Fotos vom herrlichen Sonnenuntergang gemacht. Die Freude am gemeinsamen Gesang und am Zuhören war allen Anwesenden an diesem Abend deutlich anzusehen! Beschwingt von den sommerlichen und abendlichen Weisen verabschiedeten wir unser Publikum mit dem Versprechen, solch ein Konzert gern an diesem Ort zu wiederholen.

Unsere Freude war am Ende riesig, als wir den Spendentopf leerten: Über 850,00 Euro an Konzerteinnahmen und dies wurde durch den Roster- Verkauf aufgestockt auf über 1000,00 Euro!!! Dieses Geld haben wir auf das Spendenkonto bei der Stadt Glauchau eingezahlt, und von dort kommt es in Absprache mit dem Bürgerverein GHS garantiert zu den betroffenen Familien. Toll, dass wir so unkompliziert helfen konnten!

In der Hoffnung auf recht zahlreiche Konzerte und Auftritte in den nächsten Wochen und Monaten, und vor allem auf viele Gäste und Besucher grüßen wir Sie herzlich! Bleiben Sie gesund!

Ihr Georgius-Agricola-Chor Glauchau e.V.

Ulrike Bernhardt
Vorstandsvorsitzende